



Geschmiedetes Eisen

Hinter einem neuen Gitter ist in der Fischerkapelle in Possenhofen der Erntedankgottesdienst gefeiert worden, den Pater Varghese Kochuparampil (r.) zelebrierte. Die Kapelle ist beliebtes Fotomotiv und ein Wahrzeichen von Possenhofen. Alexander Wehnelt, Vorsitzender des Vereins zur Erhaltung der Fischerkapelle, ist einer viel geäußerten Bitte nachgekommen, die Kirche für Besucher zeitweise zu öffnen. Der Pöckinger Kunstschnied Jörg Euteneuer (l.) hat, ein zweiflügeliges Tor aus Schmiedeeisen gefertigt, das den Eingang der Kapelle schmückt. So kann an schönen Tagen die hölzerne Eingangstüre offen bleiben und der Blick ins Innere des renovierten Kirchleins ist frei. Euteneuer hat ein kleines Meisterwerk geschaffen. Wer genau hinschaut, erkennt an den schmiedeeisernen Gittern als Zierelemente kleine Fische. Finanziert wurde die künstlerisch wertvolle Schmiedearbeit ausschließlich mit Spenden, die der Verein zur Erhaltung der Fischerkapelle erhalten hat. Nach dem Erntedankgottesdienst hat der Verein Getränke und Speisen angeboten, der Erlös der Veranstaltung dient dem Erhalt der Kapelle.